

Septiembre 28 de 2015.

En Tapachula
Más mil 500 deportistas participaron en la Carrera Atlética Internacional organizada por la UNACH

- El evento estuvo a cargo de la Facultad de Contaduría Pública, Campus IV

Tapachula, Chiapas.- Más de mil 500 deportistas, pertenecientes a la comunidad universitaria, clubes atléticos y de la sociedad en general, formaron parte de la Segunda Carrera Atlética Internacional Contaduría 2015 organizada por la Facultad de Contaduría Pública, Campus IV, de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH).

Desde las primeras horas del día, jóvenes desde 15 años, hasta personas mayores de 40 años, inscritos en las categorías juvenil, libre y master, ramas varonil y femenil, cumplieron con el recorrido de cinco kilómetros, acompañados en todo momento por las medidas de seguridad correspondientes.

Al respecto, el Director de la Facultad de Contaduría Pública, Campus IV, Raúl Ventura Ibarias, dijo que esta actividad fue una fiesta deportiva, que fomenta el cuidado de la salud y el bienestar físico, apegada a los lineamientos establecidos en el Proyecto Académico 2014-2018, impulsado por el Rector Carlos Eugenio Ruíz Hernández, de promover la cultura del deporte entre los universitarios.

Agregó que a la par de la convivencia entre los alumnos, docentes y administrativos, la justa deportiva convocó a ciudadanos de otros sectores, quienes se dieron cita, generando una mayor vinculación entre la institución y la sociedad tapachulteca, con quienes se promovió la importancia de los buenos hábitos que eleven la calidad de vida.

A su vez, el promotor deportivo de la Facultad de Contaduría Pública, Froylan Guzmán López, expuso que la Segunda Carrera Atlética Internacional Contaduría 2015, superó en cantidad y expectativa al evento similar que se realizó el año pasado, lo que demuestra el interés que despertó en la población.

“Estas actividades, además de la sana convivencia, ayudan a contrarrestar los malos hábitos y la ociosidad; mientras que motiva a los jóvenes a integrarse y cuidar su cuerpo; en los adultos a tener una mejor calidad de vida y en los niños a tener una formación y crecimiento sano”, acotó.

Por su parte, el presidente del Patronato de la Facultad de Contaduría Pública del Campus IV, Carlos Humberto Cossío Escobar, felicitó a las autoridades universitarias por dar continuidad a estas actividades deportivas que integran a la sociedad tapachulteca y promueven el cuidado a la salud, además de lograr que los jóvenes practiquen un deporte como el atletismo.

Los ganadores de la categoría Juvenil, rama femenil, fueron, primer lugar, Gloria Maritza Rivera Tovilla; segundo lugar, María Paula Morales; tercer lugar, Jessica Alejandra Lozano López. En la rama varonil el primer lugar correspondió a Emmanuel Anduaga Alemán; seguido por Ángel López Aguilar y Ricardo Rodríguez Osorio, quienes obtuvieron el segundo y tercer lugar, respectivamente.

En la categoría universitaria, rama femenil, el primer lugar se lo adjudicó Clarissa Concepción Hernández Vázquez; el segundo lugar fue para Mariana Concepción Méndez Reyes y el tercer lugar le fue acreditado a Sindy Janeth López Sánchez; en lo que corresponde a la rama varonil de esta categoría, Henry Jesús Arreaga López fue el ganador; escoltado en el segundo lugar por Elmer Hernández Barrios y Orlando Garay Soto, en el tercer lugar.

En la categoría libre, rama femenil, el primer lugar le fue concedido a Yadira del Carmen López, seguida muy de cerca por Juani Citalán García y Citlalli Yanet López, quienes obtuvieron las preseas de segundo y tercer lugar; en lo que respecta a la rama varonil, el triunfo fue para Fredy Lucas Pérez Rodríguez; el segundo lugar para Miguel Hernández y el tercer lugar fue Gabriel Hernández Marín.

Finalmente, en la categoría master, rama femenil, Maricela Juárez Medina; Paola Meja Villatoro y Gloria López Montiel, fueron quienes obtuvieron el podio, con el primero, segundo y tercer lugar; mientras tanto, en la rama varonil de la categoría, Estelino Ramírez fue el vencedor, el segundo lugar correspondió a César Solares Castillo y el tercer lugar a Jorge Roberto León.